

四十市ふるさと応援団員からの便り（メール）

ウルトラマラソンありがとう

〔徳永英樹 46歳 神奈川県〕

やはり、四十市は最高でした。沿道からのパワーをたくさん頂いたおかげで時間をいっぱい使いましたが感動のゴールでした。終盤の名前を呼ばれての応援はサプライズでした。

私は練習では、頑張つても1日で40kmも走れません。100kmを走るのは皆さんからたくさんのパワーを頂いているからです。

四十川の清流と温かい大会、家族的な大会を守つてください。

〔小寺拓司 47歳 愛知県〕

応援ありがとうございました。おかげ様でリベンジできました。

苦しいときのエイドでの励ましの言葉、沿道での応援、めげそうになる心を何度も立ち直らせてもらいました。

周りの風景にも疲れを忘れる、憩い、日本のふるさとを感じました。地元の人々、景色をとつても日本一ラン

ナーをサポートしてくれる大

会だと思います。

また来年も参加させてもらう機会があれば、是非参加させてください。

〔岩藤朝宣 57歳 岡山県〕

本当に気の行き届いたすばらしい大会です。

今年は完走出来ませんでしたが、地元の皆さん、大会関係者の方々の懸命さが良く伝わってまいりました。79・5キロまでは地元の皆さんのがんばられたのですが、この閑門で時間オーバーとなってしまいやむなくリタイアとなりました。

来年は今年のリベンジと思ひがんばるぞ！

〔谷川晃 59歳 兵庫県〕

今回も100キロの部に参加。残念ながら85キロで時間制限となってしましましたが、スタッフの方や沿道の皆さんとの温かい声援、特に笑顔にはいつものことながら感激

しました。

また今年も、四十市皆さんと雄大な四十川に勇気を頂いたことに感謝します。来年もチャンスがあれば勇気をもらいに行きます。

〔上島学 46歳 大阪府〕

四十川ウルトラマラソンに参加させていただき、ありがとうございました。

当日は、マラソンには絶好の天候の中、元気に走らせていただきました。多くのボランティアの皆さんに助けていただき、小学生、中学生、高校生などの子供達に力をもらつて最後まで走りきることができました。目標にしていたタイムには、少し届かなかつたけれど、これは来年にとつておきます。

